

# *L'ex-président équatorien assistera à un congrès populaire en Uruguay*

---



Quito, 23 juin (RHC)- L'ex-président équatorien, Rafael Correa, sera le principal invité au Congrès National du Mouvement de Participation Populaire, de l'Uruguay, qui siège à partir d'aujourd'hui à Montevideo jusqu'à dimanche.

Des députés de cette organisation ont mis l'accent tant sur la participation de Rafael Correa que de l'ex-ministre bolivien des Affaires étrangères David Choquehuanca à l'ouverture de la rencontre à laquelle les participants débattront des défis que doit relever la gauche en Amérique Latine.

Un autre des invités étrangers, l'indépendantiste basque, Arnaldo Otegi, a lancé un appel à Montévidéo à créer une gauche unie à l'échelle internationale pour défendre la paix et les idées de gauche.



**Radio Habana Cuba**